



Tour du Verdon : 258 km
Trace GPX sur / GPX file on : www.veloaisirprovence.com

--- Liaisos de l'itinéraire Tour du Verdon

Plateau de Valensole-Lac de Sainte-Croix

- 17 Plateau de Valensole : 53 km
- 15 La Romaine : 44 km
- 16 Lacs du Verdon : 71 km
- Variantes

Basses Gorges et Haut-Var

- 13 Les Plateaux du Bas-Verdon* : 57 km
- 12 Les Barrages du Verdon* : 65 km
- 10 Terres, truffes et cascades : 35 km

Haut et Moyen Verdon

- 11 Les Hautes Vallées : 72 km
- 17 Verdon et Vaire : 71 km
- 18 Belvédères du Verdon : 57 km
- 19 Autour du Teillon (non-balisé) : 57 km

Grandes Gorges et Artuby

- 14 Grand Canyon : 60 km
- 13 Les Gorges du Verdon* : 98 km
- 12 Le Toit du Var* : 71 km

--- Limite du Parc naturel régional du Verdon

Grands itinéraires

- 13 La Méditerranée à vélo : 153 km (Meyrargues - Fayence)
- Liaison TER Manosque-Meyrargues

*Itinéraire en cours de vérification. Balisage et tracé susceptibles d'être révisés.

- ter Train / Train
 - Autoroute / Highway
 - Chargeurs Bosch / Bosch chargers
- Retrouvez tous les points de charge Bosch sur / Find all Bosch charge points at : www.veloaisirprovence.com



Balisage permanent
Signpost all year round

Suivre les panneaux indicateurs qui jalonnent les itinéraires dans les deux sens, chaque sens étant signalé par une couleur / The itineraries are marked out in both directions by road-signs, each direction is shown in a distinct colour.

SIGNALER UN PROBLÈME
Si vous constatez un problème de jalonnement, contactez les services départementaux. Formulaire de contact en ligne : www.mondepartement04.fr / www.var.fr

Téléchargez les traces sur votre mobile. Download GPXtracks on your mobile.

Tour du Verdon

Voire carnet de route Roadbook

• **PLATEAU DE VALENSOLE ET LAC DE SAINTE-CROIX**
Les petites routes du plateau serpentent dans l'immensité des champs de lavandins et de blé. Le magnifique lac de Sainte-Croix s'étend au pied du plateau avec en toile de fond les massifs alpins qui se dressent.
Small roads wind through the vastness of wheat and lavender fields. The breathtaking Sainte-Croix lake stretches against the plateau with the Alps in the background.

• **BASSES GORGES ET HAUT-VAR**
Dans un cadre préservé et sauvage, le Verdon coule plus paisiblement au cœur des Basses Gorges. Au sud se dévoilent les paysages vallonnés du Haut-Var, couverts de forêts et où se nichent de pittoresques villages.
The Verdon river runs through the wild and preserved lower gorges. To the south is given to you undulated forest landscapes and its hilltop villages.

• **HAUT ET MOYEN VERDON**
Carrefour entre les Alpes et la Côte d'Azur, de majestueuses montagnes s'élèvent ici, suscitant l'envie d'aventure et vous invitant au ressourcement.
Majestic mountains rise over valleys, at the intersection between the Alps and the Côte d'Azur, tempting you to adventure and relaxation.

• **GRANDES GORGES ET ARTUBY**
Spectaculaire, la route des gorges rive gauche, plus haute et escarpée que sa voisine, vous emmène au-dessus des mythiques Gorges du Verdon. Le contraste avec la quiétude de l'Artuby et ses villages typiques, à deux coups de pédales, est saisissant.
The breathtaking left bank road brings you over the mythical Gorges du Verdon. Contrast is striking with Artuby, an intimate and peaceful place, just a short way from the canyon.

Amateurs d'itinérance, d'aventure et de grands espaces préservés, cet itinéraire est fait pour vous ! Parcourir le tour du Verdon, c'est s'offrir la perspective d'une immersion dans la diversité des paysages et des ambiances d'un territoire extraordinaire. Par ses petites routes pittoresques, contemplez des panoramas époustouffants, parfois impressionnants. Rejoignez ses villages emblématiques, mais aussi ses espaces plus confidentiels ou méconnus. Ressentez l'authenticité d'un territoire aux facettes multiples. Osez l'intense Verdon !

Fan of touring, adventure and preserved wide open spaces? Then this tour is for you! Roam this unique region and be captivated by the breath-taking views and impressive panoramas. Along picturesque lanes and paths, thread through the most characteristic villages of the Verdon but also explore the lesser known and more secluded spots. Feel the authentic atmosphere of this multi-faceted region. This trip promise you to live an unforgettable experience!



La Méditerranée à vélo : Échappées en terres du Sud !
The Mediterranean route: Get away in southern lands!

La Méditerranée à vélo est la partie française de l'EuroVelo 8 qui relie 10 pays européens, depuis l'Espagne jusqu'à Chypre sur 7 350 km. Il connecte les Parcs du Luberon et du Verdon, rejoignant ce dernier à Sillans-la-Cascade, et continue le long de l'ancienne voie ferrée du train « le Varois ».

Dans les Alpes de Haute-Provence, l'itinéraire est balisé sur des voies partagées jusqu'à Manosque et une liaison TER est proposée pour rejoindre Meyrargues et poursuivre le parcours.

The Mediterranean route is the French section of EuroVelo 8 that connects 10 European countries, from Spain to Chypre for a distance of 7 350 km (3 658 miles). It links the Luberon and Verdon regional natural Parks, joining the latter in Sillans-la-Cascade, and follows the former « le Varois » train railway.

In Alpes de Haute-Provence, the route is marked on shared roads until Manosque, and a train transfer is proposed to join Meyrargues and continue the ride.

Plus d'informations sur / More information on:
www.lamediterraneeavelo.com